



# Itinerario

- Estambul
- Cappadocia
- Antalya
- Kas
- Fethiye
- Bodrum

- Kusadasi
- Patmos
- Atenas
- Mykonos
- Santorini
- Rodas







#### DÍA 01 BUENOS AIRES - DUBAI 05 DE MAYO V



19.00 Hs. Encuentro en el Aeropuerto de Ezeiza 22.30 Hs. Salida en vuelo hacia Dubái con el vuelo EK248. Noche a bordo.



#### DÍA 02 A BORDO 06 DE MAYO



#### DÍA 03 DUBAI - ESTAMBUL 07 DE MAYO V



Llegada a las 00.30 Hs al Aeropuerto de Dubái. Luego de Migraciones, traslado hacia un hotel Zona Aeropuerto. Alojamiento. Salida en vuelo con EK123, hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre. Cena. Alojamiento.



#### **DÍA 04** ESTAMBUL - CAPADOCIA 08 DE MAYO



Desayuno. A la hora pactada nos trasladaremos al aeropuerto de Estambul para tomar el vuelo a Capadocia. Al llegar a la Región visitamos el valle de la imaginación donde empezaremos a contemplar su paisaje lunar tan característico. Continuaremos nuestro recorrido hacia el Valle de las Chimeneas de las Hadas, llamado así por las formaciones volcánicas naturales que allí se pueden apreciar. Almuerzo en Avanos. Una de las visitas principales del día será el museo al aire libre de Goreme donde conoceremos las capillas monásticas de las cuevas mejor conservadas de la región. Veremos también muchas cuevas que fueron utilizadas como bodegas, cocinas, comedores, viviendas y etc. Regreso al hotel. Cena. Alojamiento.



#### DÍA 05 CAPADOCIA 09 DE MAYO V



Desayuno. Tendremos tiempo por la mañana para hacer la famosa excursión de paseo en Globo (Excursión opcional). Recordamos que esta excursión se hace de madrugada y se regresa al Hotel a tomar el desayuno. Posteriormente iremos a conocer la ciudad subterránea de Ozkonak. Las ciudades subterráneas en Capadocia fueron usadas por primera vez por los Hititas. Después de ellos muchas civilizaciones las utilizaron para diferentes necesidades como guardar los alimentos, vino y etc. Continuaremos nuestro recorrido para hacer la vista panorámica del Valle de Goreme donde se ven formaciones volcánicas muy interesantes, tendremos tiempo libre para tomar una cerveza, vino, té o café disfrutando de las espectaculares vistas. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Castillo de Uchisar que es la formación volcánica más alta de Capadocia, el centro del pueblo de Uchisar, y terminaremos el día en el Valle de las Palomas. Regreso al hotel. Cena. Opcional espectáculo de la Noche Turca. Alojamiento.



#### DÍA 06 CAPADOCIA - ANTALYA 10 DE MAYO



Desayuno. A la hora pactada iniciaremos nuestro viaje hacia Antalya (540 km). Almuerzo en la carretera cerca de la ciudad de Konya. Llegada a Antalya y traslado al hotel. Alojamiento en Régimen de Todo Incluido.



Desayuno. Hoy, conoceremos el sitio más famoso de la ciudad de Antalya: El Teatro de Aspendos. El diseño fue realizado en el año 155 D.C. por un arquitecto griego llamado Zenon, que vivía en la ciudad de Aspendos. Hoy en día, todavía se usa para el festival anual de Opera y Ballet, que generalmente se lleva a cabo en septiembre de cada año. Regreso al hotel para disfrutar de sus instalaciones con régimen **Todo Incluido** (bebidas nacionales).



Desayuno. Día libre para disfrutar del hotel y sus alrededores con régimen Todo incluido (bebidas nacionales).



Desayuno. A la hora designada saldremos hacia al puerto de Kekova. Tomaremos nuestro barco privado y empezamos nuestro tour en las aguas del Mar Mediterráneo. Haremos una parada en la península de Kaleköy, donde visitaremos un auténtico pueblo de esta zona. Caminaremos por sus bonitas callejuelas, subiremos al castillo para ver los restos de la antigua ciudad de Simena. **Almuerzo** en el barco. Por la tarde, seguiremos navegando por las aguas del Mediterráneo. Tendremos varias paradas en una de las más bellas Bahías de esta zona, nos bañaremos en sus aguas turquesas. Por la tarde, volveremos al puerto y seguimos nuestro camino hacia el hotel en Kaş. Alojamiento y **Cena**.



Desayuno. Salida del hotel hacia Kayaköy. Es un pueblo griego totalmente abandonado en el año 1924. Caminamos por las calles de este pueblo, subimos al punto más alto para ver la fantástica vista del mar. La segunda parada del día es la famosa playa de Ölüdeniz (Mar Muerto), tendremos tiempo para disfrutar del lugar y sus cristalinas aguas. **Almuerzo**. Por la tarde tomaremos un barco rumbo al Valle de las Mariposas (solo se puede llegar allí en barco). Es una bahía fantástica y también es la casa de cientos diferentes tipos de mariposas. Volveremos a Ölüdeniz, traslado al hotel en Fethiye. Alojamiento y régimen de **Todo incluido**.



Desayuno. Día libre para disfrutar del hotel Sundia 5 estrellas y sus espectaculares playas con régimen **Todo incluido.** 



Desayuno. Salida del hotel rumbo a Bodrum, ciudad muy popular entre los turistas extranjeros y celebridades de Turquía. Era la famosa ciudad antigua de Halicarnaso donde nació Heródoto, llamado Padre de la Historia y de las mentiras, también en esta Ciudad se encontraba el Mausoleo de Alicarcoso (una de la 7 Maravillas del Mundo antiguo). **Almuerzo** en restaurante local. Luego saldremos para visitar el Castillo de Bodrum, el edificio más emblemático de la ciudad. Por la tarde tendremos tiempo libre para recorrer sus calles e historia. Regreso al hotel para disfrutar de sus instalaciones con régimen **Todo incluido** (bebidas nacionales).



Desayuno. Día libre para disfrutar del hotel Blu Dreams y sus alrededores con régimen Todo Incluido (bebidas nacionales).

## DÍA 14 BODRUM - KUSADASI 18 DE MAYO V

Desayuno. Salida del hotel hacia la ciudad antigua de Éfeso (una de las más grandes ciudades del Imperio Romano). Éfeso es la ciudad nativa de Heráclito el Oscuro que fue un filósofo griego presocrático. Durante el recorrido, visitamos el pequeño teatro (Odeón), la Avenida de Mármol, la Fuente de Trajano, el Templo de Adriano, los Baños Romanos, la Biblioteca de Celso (el edificio más destacado de la ciudad antigua), el Gran Teatro que tenía capacidad para 25.000 espectadores. **Almuerzo**. Por la tarde, tenemos la visita de la Casa de la Virgen María y terminamos el día con la visita de una fábrica de cuero producto típico de la zona. Ingreso al Hotel en Kusadasi para disfrutar de sus instalaciones con régimen **Todo incluido.** 



Desayuno. Nos trasladaremos al Puerto para embarcarnos por 4 noches en un Crucero de la Naviera Miray Cruises. Al mediodía el crucero partirá del puerto de Kusadasi rumbo a la isla de Patmos llegando a las 16:00 Hs aproximadamente. Patmos es conocida como la isla del Apocalipsis. San Juan recibió la revelación de Jesucristo durante su exilio en esta isla y escribió la última parte de la Biblia. Se puede visitar Opcionalmente El Monasterio de San Juan y la Gruta del Apocalipsis. A las 20:00 Hs, volvemos al barco, alojamiento a bordo. **Pensión completa** (Bebidas durante el desayuno, almuerzo y cena).



Desayuno. A las 07:00 Hs, llegamos al Puerto de Pireo (Atenas) después de los procedimientos del desembarque, tendremos tiempo libre hasta las 12:00 Hs para recorrer en forma opcional la capital griega. Nuestro barco sale para Mykonos al mediodía, llegando aproximadamente a las 19:00 Hs al destino "jet set" de Grecia. En la isla, tendremos bastante tiempo para conocer sus bellas playas, sus boutiques de lujo, y su vibrante vida nocturna. A las 02:00 Hs, sale nuestro barco. Alojamiento a bordo. **Pensión completa.** (Bebidas durante el desayuno, almuerzo y cena).



Desayuno. A las 09:00 Hs, llegamos a la isla de Santorini, tal vez la más famosa de Grecia. En esta isla volcánica, tenemos tiempo para conocer la típica arquitectura griega de las islas. A las 17:00 Hs, tenemos que volver al barco. Alojamiento a bordo. **Pensión completa** (Bebidas durante el desayuno, almuerzo y cena).



Desayuno. A las 09:00 Hs, llegamos a la Isla de Rodas, la isla más grande y más conocida de Grecia. Una de las siete maravillas del mundo antiguo estaba en esta isla, El Coloso de Rodas. Era una gran estatua del Dios del Sol Griego Helios realizada por el escultor Cares de Lindos en 280 A.C y destruida por un terremoto en 226 A.C. Tendremos incluida la excursión a Lindos, uno de los tesoros más preciados de la ciudad y completaremos nuestro recorrido con un paseo por su centro histórico, volveremos al Crucero para salir de la isla a las 17:00 Hs. alojamiento a bordo. **Pensión completa** (Bebidas durante el desayuno, almuerzo y cena).



Desayuno. A las 07:00 Hs, llegamos al puerto de Kusadasi. Traslado al aeropuerto de Esmirna para tomar el vuelo a Estambul. Al llegar, **Almuerzo** en Estambul. Por la tarde, visitamos el mejor lugar para contemplar la vista del Cuerno de Oro: La Colina de Pierre Loti. Ingreso al Hotel. Alojamiento y cena libre.

### DÍA 20 ESTAMBUL 24 DE MAYO



Desayuno. Iniciamos el recorrido visitando el Hipódromo Romano para ver los monumentos simbólicos como el Obelisco Egipcio, la Columna Serpentina y la Fuente Alemana. Luego, visitamos la Mezquita Azul llamada Sultanahmet en turco. La mezquita fue construida entre los años 1609 – 1616 por el Sultán Ahmet I y es la primera mezquita con 6 minaretes (torres) de la historia del Imperio Otomano. **Almuerzo** en un restaurante local para comer comida típica turca. Por la tarde, seguimos con la visita al Palacio Topkapi que, durante siglos, fue el segundo palacio más grande del mundo. Después de la conquista de la ciudad por los Otomanos en el año 1453, fue el Palacio principal hasta finales del siglo XIX. Como última parada del recorrido, caminamos unos 15 minutos para llegar al famoso Gran Bazar que es uno de los más grandes y antiguos del mundo con más de 4000 tiendas, donde se pueden ver muchos tipos de artesanías turcas. Regreso al hotel. Alojamiento. Cena libre.



Desayuno. Como primera visita del día, llegamos al Bazar de las Especias (Mercado Egipcio). Continuaremos nuestro recorrido hacia el puerto para tomar nuestro yate privado que nos llevará a conocer el Estrecho del Bósforo. Durante el recorrido, vemos los monumentos que adornan las orillas como los palacios otomanos del siglo XIX (Dolmabahce, Ciragan, Beylerbeyi), dos puentes intercontinentales, los barrios más lujosos de la ciudad y las típicas casas otomanas, etc. **Almuerzo**. Por la tarde, visitaremos una de las mejores joyas escondidas de Estambul: el colorido distrito de Balat, repleto de bonitas y coloridas casas de madera y cafés. Regreso al Hotel, dejamos las habitaciones y a la hora acordada traslado al Aeropuerto. Salida en vuelo con EK118 con destino a Dubái.



Llegada a Dubái y salida en vuelo con EK247, con regreso a Buenos Aires. Llegada. Fin de los servicios.



#### Tarifa final por persona en base doble

USD 5995

#### TARIFA FINAL BASE SINGLE **USD 7445**

SALIDA GARANTIZADA CON UN MÍNIMO DE 15 PASAJEROS. VÁLIDO PARA RESERVAS, HASTA AGOTAR STOCK.

OPERADOR RESPONSABLE TRAVEL STORE TOUR OPERADOR S.A CUIT: 30717654540 - LEGAJO 18579 DISP. 1649.